

Das Internationale und Evangelische Studentenheim Johannes-Kepler-Haus



Erstrahlt in neuem Glanz! Das Internationale und Evangelische Studentenheim Johannes-Kepler-Haus in Kroisbach.

Am 21. Mai 2005 fand bei strahlendem Sonnenschein Am Rehgrund 4 in Kroisbach die offizielle Eröffnungsfeier vom umfassend sanierten Studentenheim Johannes-Kepler-Haus statt.

In zwei aufwändigen Sanierungsphasen (in den Sommermonaten 2003 und 2004) wurde das gesamte Studentenheim innen und außen erneuert. Mit finanzieller Unterstützung unter anderem vom Bund, der Steiermärkischen Landesregierung und der Stadt Graz konnte das Bauprojekt mit Gesamtbaukosten von ca. 2,7 Mio. € erfolgreich abgeschlossen werden. Ein Teil der Sanierung umfasste die komplette Erneuerung der Außenfassade mit Wärmedämmung und neuen Holz-Alufenstern. Weiters wurde die alte Stromheizung durch eine moder-

ne Gasheizung ersetzt. Die Wohneinheiten konnten mit Parkettböden, neuen Sanitärräumen und Küchen ausgestattet werden, die Zimmer mit großzügigen Arbeitstischen und Regalen.



Landesrat Seitinger, Ministerialrat Dr. Schwarz, Gemeinderat Thomas Rajakovics sowie Dipl. Ing. Fritz Schweinzer, Obmann des Heimträgervereins

Außerdem gelang es, sieben zusätzliche Heimplätze, darunter auch eine behindertengerechte Wohneinheit mit drei Einzelzimmern, zu schaffen. Auch die Brandschutzmaßnahmen wurden im gesamten Heim auf den neuesten Stand gebracht.

Der Vorstand des Evangelischen Vereines für Studentenheime Graz freut sich, dass dieses große Vorhaben in hervorragender Zusammenarbeit mit dem Architekten, Herrn Dipl. Ing. Wilfried Kassarnig, und seinem Büro Husa & Kassarnig, welches sowohl die Planung als auch die Bauaufsicht

innehatte, erfolgreich durchgeführt und abgeschlossen werden konnte.

Geschichte des Heimes

Der Heimträgerverein „Evangelischer Verein für Studentenheime“ wurde 1961 von Mitgliedern der Evangelischen Studentengemeinde Graz und von evangelischen Hochschulprofessoren gegründet, um die damals herrschende studentische Wohnungsnot zu lindern. Nach Kauf eines geeigneten Grundstücks und der entsprechenden Planung erfolgte im Mai 1972 der Spatenstich. Im Oktober 1974 ging das Studentenheim Johannes-Kepler-Haus im Bezirk Mariahilf in Betrieb.



Zufriedene Bauherren: Vorstandsmitglied Prof. Mag. Ernst Christian Gerhold und Heimleiterin Mag. Lillian Henriksen

im Johannes-Kepler-Haus haben im Zimmer einen kostenlosen Internetanschluss. Dieser erleichtert das Studium beachtlich.

Weiters versucht die Heimleitung im Heim Netzwerke unter den StudentInnen aufzubauen, in denen die jeweiligen Fähigkeiten der BewohnerInnen verknüpft und transparent gemacht werden. Unser Heim liegt am Waldrand in Kroisbach und bietet sich gut an für StudentInnen, welche die Ruhe und die Natur suchen. Nicht nur ein Garten, sondern auch eine bepflanzte Dachterrasse ermöglicht den BewohnerInnen, Ruhe und Entspannung zu finden sowie ein Studieren in angenehmer Umgebung.

Falls Sie weitere Infos zu unserem Studentenheim haben wollen, rufen Sie uns an oder besuchen Sie unsere Homepage. Tel.: 32 76 46 oder <http://www.johannes-kepler-haus.at>



Bauherr und Obmann des Evangelischen Vereines für Studentenheime Graz, Dipl. Ing. Fritz Schweinzer, zieht Bilanz.



Architekt Dipl. Ing. Wilfried Kassarnig